
Protokoll: 

Rm Rosenbaum bedankt sich für die Stellungnahme der Verwaltung. Da im laufenden Haushaltsjahr 

2021 keine finanziellen Mittel für die Umsetzung zur Verfügung stehen, soll das Konzept durch die 

CDU-Ratsfraktion in die Haushaltsberatungen 2022 eingebracht werden. 

 

Von Seiten des Ausschusses wird erfragt, ob sich die Ersatzpflanzungen für die gefällten Bäume im 

Vogelschutzpark weiterhin verzögern. Der Stadtbaummanager, Herr Dally, erläutert, dass die 

vorgesehene Pflanzung von Maronen derzeit schwierig ist, da auf dem Markt keine Maronenbäume 

verfügbar sind. 

 


